

Les 1^{ères} rencontres Bref Rhône-Alpes de **L'ENTREPRISE RESPONSABLE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 29 Février 2012

Bref Rhône-Alpes organise les Premières rencontres de l'entreprise responsable à Lyon le 26 mars 2012

Bref Rhône-Alpes, leader de la presse économique en Rhône-Alpes, organise les Premières rencontres de l'entreprise responsable, le 26 mars prochain, à l'Hôtel de Région (Lyon 2^{ème}) dans le quartier de la Confluence.

Cette manifestation de sensibilisation et d'échanges sur la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) réunira environ 200 chefs d'entreprises et dirigeants de collectivités, pour une réflexion sur la recherche de nouvelles règles du jeu et de comportement qui ne soient plus uniquement fondées sur la rentabilité financière maximum des entreprises. En donnant largement la parole à des témoins ayant engagé des démarches responsables dans leurs organisations, Bref Rhône-Alpes entend montrer, par l'exemple, que la responsabilité sociétale n'est pas un luxe, développé en période de croissance, mais bien un levier de performance à long terme.

La journée (11h00 – 20h00) s'organisera autour de 3 temps forts :

- **une conférence plénière d'ouverture**, au cours de laquelle seront notamment dévoilés **les résultats d'une enquête exclusive confiée par Bref Rhône-Alpes à Aviso, société d'études, sur la réalité des perceptions et réalisations en matière de RSE en Rhône-Alpes**. Cette plénière permettra de resituer la RSE dans son contexte régional, national, voire plus largement. Bruno Lacroix (président du Conseil économique, social et environnemental régional), Philippe Levêque (directeur général de CARE France) ont déjà confirmé leur participation ;
- **6 ateliers thématiques**, de 1h30 chacun, pour aborder concrètement, à partir d'exemples, les **6 thèmes majeurs de la RSE** : l'éco-conception, les achats responsables, les ressources humaines, la gouvernance et le dialogue avec les parties prenantes, la finance responsable, les outils de la RSE
- **une conférence de clôture**, pour tirer les conclusions des ateliers et ouvrir des perspectives. À cette occasion, **les premiers Trophées Bref Rhône-Alpes de l'initiative responsable seront remis.**

Bref Rhône-Alpes s'appuie sur les compétences d'Oraveo, cabinet de conseil dédié à l'accompagnement des entreprises et des collectivités dans la définition et la mise en œuvre de leur stratégie de RSE, qui apporte son expertise dans l'organisation des contenus et le choix des intervenants, validés par le conseil scientifique. Ce conseil scientifique est présidé par Christian Brodhag (école des mines de Saint-Etienne, ancien délégué interministériel au développement durable), il est composé de représentants du milieu universitaire, du monde de l'entreprise, du secteur public et de la société civile.

Programme, intervenants et informations pratiques ... sur www.entreprise-responsable.eu

Contacts presse :

PLUS2SENS – plus2sens@plus2sens.com - 04 37 24 02 58

Les 1^{ères} rencontres Bref Rhône-Alpes de
L'ENTREPRISE RESPONSABLE

ORGANISATION - Aurélie Bellemin : 06 20 50 23 73 – Nathalie Serre 04 37 49 77 94